



NOTICIAS



mañana. Celebramos la función a las 12 de la mañana, la presidió D. Lorenzo Trujillo, rector del Seminario Diocesano de Ciudad Real, magnífica homilía la que nos dirigió a todos los herencianos, como siempre nos hizo pensar, muy profunda y de gran calado espiritual. Y a continuación salió la procesión por nuestras calles, queríamos que ella bendijera a todas nuestras familias, de una forma muy especial este año, ya que la familia está recibiendo muchos y muy duros ataques contra lo más esencial de la misma. A ella le encomendamos nos ayude a clarificar conceptos e ideas y que no nos atonten, en honor a la libertad, con espejismo y alucinaciones que no nos llevan a ninguna parte. Seguro que nos ayudará. La asistencia a la procesión fue masiva, como nunca,



eso que hacía muchísimo frío pero interiormente íbamos con el corazón caliente acompañando a la madre de todos los cristianos.

Gracias, madre, por todos los dones que a través tuyo vamos recibiendo y deseamos que esto de fruto en la vida de cada uno de los herencianos. Que nuestra devoción a ti se transforme en amor a Dios y al prójimo.

ORACIÓN DE LAUDES

Estamos en adviento, y ya lo anunciábamos en el periódico anterior, rezamos con un grupo numeroso de unas 50 ó 60 personas, todos los días la oración de laudes y hacemos



un buen rato de oración personal. Da gusto rezar la comunidad reunida en torno al sagrario y rezamos por todos. Al mismo tiempo hacemos partícipes de nuestra oración a los enfermos, impedidos y personas que a esas horas no pueden venir. La radio es un buen medio para ello y lo aprovechamos.

CELEBRACIONES Y CONFESIONES PARA TODOS